

# Rapport responsable aux compétitions

La saison 2023-2024 fut bien remplie pour les compétitions en région. Personnellement, mon mandat de responsable commence dès l'envoi des demandes de sanctions à Patinage Québec. De plus, je devais participer à l'organisation de L'Invitation Estrie-Jocelyn Proulx, des finales régionales ainsi que du Défi PP/ Mes premiers Jeux. Je vais vous présenter un résumé de ce qui a été accompli partout en Estrie pour les différentes compétitions.

## Compétitions Invitation :

Quatre compétitions Invitation ont eu lieu cette année dans la région. D'abord, il y a eu l'Invitation Estrie-Jocelyn Proulx (Magog) en octobre, l'Invitation Carmen Michaud (Coaticook) en novembre, l'Invitation Jean Cloutier (Lac-Mégantic) en février et l'Invitation Synchro Sherbrooke (Sherbrooke) en mars. Malgré les défis apportés par un calendrier chargé, les compétitions ont malgré tout pu être tenues. Félicitations à tous!

## Finales régionales :

Les finales régionales se sont tenues à Coaticook au début du mois de janvier. De nombreux patineurs ont su se démarquer lors de cette finale. Un total de 26 patineurs des catégories Sans-limites à Or se sont qualifiés pour Le Championnat de Patinage Star qui s'est tenu à Lévis. De plus, 8 patineurs, des catégories Juvénile à Novice, se sont taillés une place pour la finale des Jeux du Québec qui s'est tenue à Sherbrooke. Je souhaite remercier le Club de Coaticook qui a tenu cette finale régionale avec brio et félicitations à tous nos représentants.

## Défi PP et Premiers Jeux :

Encore cette année, cette compétition était très attendue pour les jeunes compétiteurs. En effet, de nombreux changements ont été apportés à l'horaire de la compétition pour une meilleure intégration de la démonstration des patineurs des Étapes 2 à 5. Je dois nommer le travail extraordinaire de notre représentante technique, Mme Guylaine Séguin, pour son ouverture et pour avoir su être à l'écoute de nos besoins. Finalement, lors de l'événement, j'ai discuté avec certains entraîneurs. Vos commentaires constructifs m'aideront à l'organisation de l'événement la saison prochaine.

# Rapport responsable aux compétitions

## Compétitions provinciales :

Patinage Sherbrooke a accueilli deux compétitions d'envergures, soit Les Championnats de la section Québec- Sans-limites à Novice et la finale des Jeux du Québec. Bien que l'organisation des deux événements concernait Patinage Sherbrooke, Patinage Estrie a supporté le club pour ces deux compétitions, notamment par l'implication des membres du CA comme bénévoles.

Je profite de l'occasion pour remercier tous ceux et celles qui font des compétitions une réussite : comité organisateur, bénévoles, juges, représentants techniques et spécialistes de données. Votre implication est importante pour tous ces jeunes patineurs et je tenais à le souligner aujourd'hui.

Au-delà de mon implication dans les différentes compétitions, en tant que membre du CA, j'ai participé de façon bénévole aux différentes activités organisées par Patinage Estrie, soit les lauréats, le séminaire Patinage Plus, le séminaire régional ainsi que le spectacle régional. J'ai aussi participé à l'ensemble des réunions que se sont tenues de façon virtuelle.

Je soumetts donc mon rapport pour approbation.

Patricia Rodney  
Responsable aux compétitions